



Jürg Müller

Directeur, Avenir Suisse

Avenir Suisse a désigné l'économiste Jürg Müller en tant que nouveau directeur. Il succède à Peter Grünenfelder, qui prend la présidence d'Auto-Suisse. Depuis 2019, il travaille pour Avenir Suisse en tant que directeur de recherche. Auparavant, il était rédacteur économique pour la *Neue Zürcher Zeitung*.



Audrey Meyer

Directrice, Christen Architectes

Audrey Meyer reprend la direction du bureau basé à Gland et devient actionnaire majoritaire. Elle succède à Lionel Christen, qui conserve une activité de consultant. Elle y a effectué un apprentissage de dessinatrice en bâtiment en 1999. Par la suite, elle a poursuivi ses études supérieures d'architecte à l'école d'ingénieurs de Genève, puis s'est lancée dans des projets au sein d'une étude lausannoise, pour finalement réintégrer Christen Architectes en 2008 et en devenir associée en 2011.



Katharina Fromm

Rectrice, Université de Fribourg

Katharina Fromm a été nommée nouvelle rectrice de l'Université de Fribourg. Professeure ordinaire à la chaire de chimie inorganique, elle devient la deuxième femme à occuper ce poste après la juriste Astrid Epiney, qui arrive au terme de son second mandat. Née en Allemagne, elle a également vécu en France et aux Etats-Unis. Elle enseigne à l'Université de Fribourg depuis 2006.



Florian Schütz

Directeur, Office fédéral de la cybersécurité

Actuellement délégué fédéral à la cybersécurité et directeur du Centre national pour la cybersécurité (NCSC), Florian Schütz dirigera à partir du 1^{er} janvier 2024 le nouvel Office fédéral de la cybersécurité. Auparavant, il a travaillé dans le secteur de la sécurité informatique auprès de Siemens Suisse, de l'EPFZ, de RUAG Suisse et de Zalando en Allemagne. Il a pris ses fonctions de délégué fédéral à la cybersécurité en août 2019.



Deborah Murith

Chief People Officer, McDonald's Suisse

Deborah Murith, responsable de la communication chez McDonald's Suisse, est nommée Chief People Officer (CPO) de la société au 1^{er} juillet. Après six ans à ce poste, elle passe les rênes à Jae Ah Kim, membre de l'équipe communication depuis 2019. Auparavant, elle a été porte-parole et directrice adjointe de la communication à l'Office fédéral de la communication, ainsi que responsable de la communication à la Direction de l'éducation, de la culture et des sports de Bâle.



Christophe Chollet

Directeur, aéroport de Sion

Dès le 1^{er} novembre, l'aéroport de Sion aura un nouveau directeur. Il s'agit de Christophe Chollet, 51 ans. Cet officier de carrière depuis près de vingt ans a occupé ces dix dernières années le poste de responsable de la conduite, pour la logistique et la planification puis comme chef de l'école d'officiers d'aviation sur la base aérienne de Payerne. Dans le communiqué qui annonce sa nomination, la ville précise qu'il assurera la gestion opérationnelle et la mise en place d'une stratégie de développement de l'aéroport civil de Sion.



Zeynep Ersan

Associée, Dynamics Group

Zeynep Ersan rejoint Dynamics Group en tant qu'associée dès le 1^{er} septembre. Depuis février 2021, elle dirigeait la stratégie et le développement du journal *Le Temps*. Auparavant, elle a occupé plusieurs postes dans la communication et les médias, notamment comme directrice et rédactrice en chef pendant douze ans du magazine *Bon à savoir*. Dynamics Group annonce également l'arrivée de Daniel Piller, ancien responsable de la communication de Roche, comme associé à Bâle.



Marc Schuler

Membre du CA, Microcity

La plateforme d'innovation du canton de Neuchâtel Microcity a nommé Marc Schuler comme membre de son conseil d'administration. Directeur général de DIXI Polytool, il est actif depuis trente ans dans les domaines du business development et de la technologie de précision. A la tête d'une entreprise industrielle basée au Locle, il est parallèlement engagé au comité de Swissmem et de diverses associations économiques. Il a également rejoint le CA de Bobst depuis peu.



Alexandre de Senarclens

Président, GIMS

Le Geneva International Motor Show (GIMS), le Salon de l'auto, s'est doté d'un nouveau président en la personne d'Alexandre de Senarclens. Il succède ainsi à Maurice Turrettini qui se retire après douze ans à cette fonction. Le nouveau président est avocat et député PLR au Grand Conseil genevois. Le défi sera grand pour lui avec la première édition de GIMS au Qatar du 5 au 14 octobre prochain et le retour du salon à Palexpo, prévu du 26 février au 3 mars 2024.



Alejandro Henning

Executive Search Consultant, Ganci Partners

Le bureau lausannois de Ganci Partners élargit son équipe en accueillant Alejandro Henning en qualité d'Executive Search Consultant. Il sera notamment actif dans le domaine des organisations internationales et des services financiers. Avant de rejoindre Ganci Partners, il a travaillé pour des cabinets de recrutement de cadres locaux et internationaux, tels que Egon Zehnder, Spencer Stuart et Heidrick & Struggles, couvrant les clients locaux et internationaux.